

## Fundan la plataforma Crida Contra el Racisme en Elda para luchar contra el fascismo

06/12/2018



La plataforma **Crida Contra el Racisme**, CCR, surge en Elda con el objetivo de "dar respuesta al **discurso racista y xenófobo** que se incrementa en la sociedad, sobre todo a raíz de la crisis económica y que potencia la extrema derecha", dijo una de sus responsables, **Estefanía González**. Afirmó que en "Elda el fascismo y el racismo se incrementan con los años a través de grupos de la derecha más radical que intentan

implantar pensamientos de odio hacia lo que consideran diferente, como minorías, por lo que son peligrosos".

Así mañana **viernes 7 de diciembre a las 19 horas** estarán en el **barrio de San Francisco de Sales, en la Plaza Hispanidad**, en una mesa informativa para alertar a todos los vecinos sobre "los peligros del fascismo", por lo que invitan a la población a acudir.